

保護者様のお声

たくさんのご意見・ご要望から一部抜粋させていただきました

ご意見・ご要望

- 楽しく通わせていただいています。
- 3月末まであと少しお世話になります。よろしく申し上げます。
- 今年度で卒業するのが残念でたまらないぐらい楽しかったようです。障がい児にとってデイサービスは本人にも家族にも本当にありがたく有意義なサービスでした。感謝でいっぱいです。
- あと1年よろしく申し上げます。
- 息子にとって生活の一部で大切な場所となっています。いつもいつも暖かく支援してくださり本当に感謝しています！
- 利用日、時間など配慮いただいています。利用継続できる日までよろしく申し上げます。
- いつもありがとうございます
- 難しいかもしれないが職員とではなく利用者同士の日々の関わり合いの姿もみてみたい

- 高校を卒業して利用ができなくなることが、残念でなりません。この先も関わりを持てる活動支援があると嬉しいのですが...
- コロナ禍の中で中々デイサービスに行くことがないですが、機会があれば子どもたちが普段どんな風に過ごしているのか見学してみたい。
- 就労支援についてもっと情報が欲しい
- いつも時間など柔軟に対応してくださりありがとうございます。スタッフの皆さんがとても丁寧で安心して預けられています。

- Kポップの趣味が合うスタッフさんに話を聞いてもらえるのが嬉しそうで、得意なダンスを見せると喜んでくれるスタッフさんもいて、個性を認めてくれる場所に通えて満足しています。地区センターでの調理もよかったです。

Be-NEXT白楽店から保護者様へ

たくさんのご意見ありがとうございました。
今年は卒業生も多く、我々一同寂しさと同時に、一人の社会人として生きていく事を嬉しく思います。卒業後も応援しています。

コロナ過ではありますが、以前よりも落ち着きを見せ、調理等の今まで出来なかった活動を再開することもできました。

見学につきましては、見学日を設ける予定はございませんが、個別にご連絡いただけたらと思います。

卒業後の進路先として、去年Be-NEXT BASEも開所しましたので、お気軽にご相談いただけたらと思います。